

Presseinformation

Der 28. Liebherr in 29 Jahren: Ullrich Krane ergänzt Flotte um einen LTM 1250-5.1

- 5-Achser ersetzt 6-Achser der gleichen Traglastklasse
- Optimierte Einsatzmöglichkeiten dank VarioBallast®
- Größter Mobilkran der Ullrich-Flotte mit erstem Einsatz in Biomasse-Kraftwerk

Die Ullrich Krane GmbH hat einen Liebherr-Mobilkran LTM 1250-5.1 übernommen. Der 250-Tonner ersetzt einen LTM 1250-6.1. Dieser 6-Achser hat neun Jahre treue Dienste geleistet. Der neue 5-Achser ist der 28. Kran, den das Chemnitzer Unternehmen in seiner 29-jährigen Firmengeschichte bei Liebherr gekauft hat. Seit Anfang an betreibt der Kranverleiher nahezu ausschließlich Mobilkrane der Marke Liebherr.

Ehingen (Donau) (Deutschland), 17. Oktober 2023 – „Wir haben in der Vergangenheit sehr gute Erfahrungen mit unserem bisherigen 250-Tonner von Liebherr gemacht. Der LTM 1250-5.1 ist die neueste Kranversion dieser Klasse und reiht sich perfekt in unsere Flotte“, sagt Holger Ludewig, geschäftsführender Gesellschafter bei Ullrich Krane. Seinen ersten Einsatz hatte der Neuzugang nur zwei Tage nachdem er das Ehinger Liebherr-Werk verlassen hatte: In einem Biomasse-Kraftwerk in Annaberg-Buchholz montierte er Anlagen- und Kesselteile.

„Unsere Krane kommen im Großraum Sachsen vor allem beim Bau und der Montage von Betonfertigteilen sowie beim Brückenbau und im Energiesektor zum Einsatz. Dabei ist der LTM 1250-5.1 der größte Kran, den wir in unserer Flotte betreiben“, berichtet Ludewig. Bei seinen Einsätzen bietet der 5-Achser von Liebherr durch VarioBallast® maximale Tragkräfte mit großem Ballastradius sowie optimierte Einsatzmöglichkeiten auf engen Baustellen mit kleinem Ballastradius. Durch VarioBase®, ECOmode- und ECOdrive-Technologien ist der LTM 1250-5.1 besonders sicher und effizient.

Zuverlässige Partnerschaft seit Firmengründung

Seit der Gründung von Ullrich Krane hat das Chemnitzer Unternehmen Liebherr-Maschinen in seiner Flotte. „In mittlerweile fast 30 Jahren fühlen wir uns als Kunde sehr gut aufgehoben: Als relativ kleiner 13-köpfiger Betrieb müssen wir uns auf einen guten Kundendienst verlassen können, um im Markt stark zu bleiben. Ob im Vertrieb oder im Kundenservice findet der Austausch mit Liebherr immer lösungsorientiert und auf Augenhöhe statt“, berichtet Michael Ullrich, der 2022 als Firmengründer die Geschäftsführung an seinen Mitarbeiter Holger Ludewig abgab und heute als Berater und Prokurist im Unternehmen tätig ist. „Wir schätzen die schnelle Verfügbarkeit von Monteuren von Ort und dass wir uns über viele Jahre hinweg mit den gleichen Ansprechpartnern zusammenarbeiten“, ergänzt Ludewig.

Die Ullrich Krane GmbH wurde 1994 gegründet und nahm bereits im ersten Jahr vier Liebherr-Mobilkrane in Betrieb. Mit 24 weiteren Liebherr-Kranen wurde seither der Fuhrpark auf dem neusten Stand der Mobilkrantechnik gehalten. Aktuell betreibt der Kranvermieter sechs Mobilkrane von 30 bis 250 Tonnen Tragkraft, zwei Ladekranfahrzeuge, einen Raupenkran CWE525 auf Ladekranbasis sowie vier Zugfahrzeuge mit Tiefladern.

Über die Liebherr-Werk Ehingen GmbH

Die Liebherr-Werk Ehingen GmbH ist einer der führenden Hersteller von Mobil- und Raupenkranen. Die Palette der Mobilkrane reicht vom 2-achsigen 35 Tonnen-Kran bis zum Schwerlastkran mit 1.200 Tonnen Traglast und 9-achsigem Fahrgestell. Die Gittermastkrane auf Mobil- oder Raupenfahrwerken erreichen Traglasten bis 3.000 Tonnen. Mit universellen Auslegersystemen und umfangreicher Zusatzausrüstung sind sie auf den Baustellen in der ganzen Welt im Einsatz. 4.300 Mitarbeiter sind am Standort in Ehingen beschäftigt. Ein umfassender, weltweiter Service garantiert eine hohe Verfügbarkeit der Mobil- und Raupenkrane. Im Jahr 2022 wurde ein Umsatz von 2,37 Milliarden Euro im Ehinger Liebherr-Werk erwirtschaftet.

Über die Firmengruppe Liebherr

Die Firmengruppe Liebherr ist ein familiengeführtes Technologieunternehmen mit breit diversifiziertem Produktprogramm. Das Unternehmen zählt zu den größten Baumaschinenherstellern der Welt. Es bietet aber auch auf vielen anderen Gebieten hochwertige, nutzenorientierte Produkte und Dienstleistungen an. Die Firmengruppe umfasst heute über 140 Gesellschaften auf allen Kontinenten. In 2022 beschäftigte sie mehr als 50.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter und erwirtschaftete einen konsolidierten Gesamtumsatz von über 12,5 Milliarden Euro. Gegründet wurde Liebherr im Jahr 1949 im süddeutschen Kirchdorf an der Iller. Seither verfolgen die Mitarbeitenden das Ziel, ihre Kunden mit anspruchsvollen Lösungen zu überzeugen und zum technologischen Fortschritt beizutragen.

Bilder



liebherr-Ulrich-ltm1250-5-1.jpg

Sven Bahms (Liebherr) übergibt den symbolischen Schlüssel für den neuen LTM 1250-5.1 an Holger Ludewig (Ullrich Krane). Mit dabei v.l.n.r: Michael Ullrich, Frank Jeschke und Marco Kluge von Ullrich Krane.

Kontakt

Berenike Nordmann
Marketing and Communication
Telefon: +49 7391 / 502 - 0
E-Mail: berenike.nordmann@liebherr.com

Veröffentlicht von

Liebherr-Werk Ehingen GmbH
Ehingen (Donau) / Deutschland
www.liebherr.com